


In sostanza, come riportato nella stessa più volte citata disposizione, la fruizione delle ferie 

deve essere richiesta dal dipendente, ma tener conto delle oggettive esigenze di servizio. E 

allora,  per  restare  nella  norma  si  dia  corso  ad  un  normale  piano  ferie,  chiedendo  ai 

dipendenti di formulare le relative richieste e motivando gli eventuali dinieghi.

Il fatto che il piano ferie non sia stato programmato per tutte le ferie disponibili 

durante l'anno e in tempi certi (e no a dicembre) è un'ulteriore prova che non si voleva 

correre  il  rischio  di  perdere  il  ritmo  di  produzion e  amministrativa  e  quindi  il 

raggiungimento degli obiettivi.  

Ciononostante, la modalità di fruire delle ferie a periodi di massimo 5 giorni non 

è  legale,  al  contrario  è  una  modalità  che  danneggia il  lavoratore,  perché  NON 

rappresenta un periodo sufficiente a garantire il giusto riposo dalla attività lavorativa. 

Altresì, è evidente che tutti i funzionari delle linee operative interamente condizionate 

dagli obiettivi di budget, come anche dalla decadenza dell'azione amministrativa, non 

hanno fruito delle ferie per motivi di servizio.

Per quanto su esposto, si chiede un'immediata concertazione sul tema della fruizione 

delle ferie, affinché la tempistica e le modalità di fruizione delle stesse possa essere riportata 

nel solco della norma e nel rispetto del benessere lavorativo.
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